
Choque y vuelco en viaducto
de la Transchaco

Un automóvil volcó luego de ser embestido por un transporte
público  sobre el viaducto de la ruta Transchaco, en zona de
Mariano Roque Alonso. Por fortuna, la conductora del coche
salió ilesa. La pista mojada habría sido el detonante, informó
la Policía.

El suceso vehicular involucró a una unidad empresa San Isidro,
de la Línea 48, y un automóvil de la marca Toyota, modelo
Spacio, guiado por la joven Verónica Magalí Olmedo Ferreira
(19), domiciliada en el barrio San Blas, de Limpio.

Según el reporte de la Policía, el accidente se produjo en la
noche del jueves cuando ambos vehículos circulaban por el
viaducto de la ruta Trasnchaco.

El conductor del colectivo, Hugo Javier González (29), dijo
que a raíz de la pista mojada perdió el control y chocó contra
la parte trasera del Toyota Spacio y lo lanzó contra la valla
de seguridad. El violento impacto desencadenó en el vuelco del
coche guiado por la joven, quien salió ilesa del percance.
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Entretanto, el chofer de la Línea 30 fue sometido a la prueba
de alcotest, arrojando negativo.

Atrapan  a  un  funcionario
“tortolero” de la Copaco
El  detenido  Diego  González  reconoció  su  fechoría  y  se
autodefinió como el “único boludo” que usa su auto particular
para perpetrar los golpes.

Luque: Obra del IPS no avanza
hace 6 años

https://www.luquenoticias.com.py/2018/09/13/atrapan-a-un-funcionario-tortolero-de-la-copaco/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/09/13/atrapan-a-un-funcionario-tortolero-de-la-copaco/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/09/13/luque-obra-del-ips-no-logra-avanzar-en-6-anos/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/09/13/luque-obra-del-ips-no-logra-avanzar-en-6-anos/


IPS DE LUQUE. EL EDIFICIO PERMANECE ABANDONADO HACE SEIS
AÑOS. FOTO: L.N.

La construcción y ampliación del edificio del Hospital de
Luque del Instituto de Previsión Social (IPS) llamativamente
continúa  estancada desde el año 2012. La obra no avanza pese
a la alta demanda de asegurados locales y ciudades aledañas.

Actualmente el edificio, ubicado detrás del centro asistencial
de  la  zona  de  Maka’í,  quedó  a  medias,  sin  avances
prácticamente. A raíz del estado de abandono, la estructura ya
presenta visibles deterioros.

Consultada al respecto la directora del Hospital de IPS de
Luque,  la  doctora  Carolina  Acosta,  en  principio  intentó
justificar su inoperancia, alegando que no es “fácil lograr”
la continuidad de la obra.

Luego, denotando incomodidad por las preguntas, agregó: “Te
puedo mostrar el plano”. Seguidamente aseveró que iba a una



reunión y que no quería dar la entrevista por teléfono.

Sin embargo, cuando se le insistió acerca de la paralización
de la obra, que llamativamente ya lleva seis años, se excusó y
recomendó trasladar las consultas al arquitecto Gustavo Masi,
director de Infraestructura de IPS Central.

La doctora Acosta hace dos años que ocupa la dirección del
Hospital del IPS local, pero en ese lapso no pudo avanzar con
la construcción.

El Hospital del IPS luqueño recibe estimativamente a 20.000
usuarios de manera mensual, en consultorios y urgencias, una
cifra alta que refleja la urgente necesidad de ampliación de
sus instalaciones para brindar servicios de mejor calidad.

Carencias

Entre otras carencias, en el IPS de Luque permanecen cerradas
las  áreas  de  quirófanos  para  diversas  cirugías  y  sala  de
parto, desde hace más de cuatro años, por orden del director
de hospitales, doctor Fernando Bittinger.

También se redujo la cantidad de salas para internados. De 22
ahora solo disponen de 13 camas.

Y  por  falta  de  espacio,  los  pacientes  de  ambos  sexo  son
ubicados  en  la  misma  sala,  denotando  la  doctora  Carolina
Acosta la falta de gerenciamiento de la dirección del hospital
de IPS de Luque.

 El centro médico funciona desde el 2008 y absorbe a una gran
parte de los asegurados provenientes del Departamento Central.
Fue adquirido de la Cooperativa Luque Ltda, en la época en que
el ingeniero Pedro Ferreira se desempeñaba como presidente de
la Previsional.



Rehabilitan baños públicos en
Hospital de Luque

Instalaciones del hospital de Luque. Foto Cortesía 

El director del Hospital General de Luque, doctor Francisco
Duarte,  comunicó  este  miércoles  la  reapertura  de  los
sanitarios que encontraron clausurados cuando asumió el cargo,
en agosto pasado.

El médico luqueño agradeció por el apoyo para que en poco
tiempo se pueda solucionar el inconveniente, y de esta manera
brindar  una  mejor  comodidad  a  las  personas  que  acuden  al
centro asistencial de referencia para la atención sanitaria.

“Mucha gente solidaria se acercó a la institución para ofrecer
su ayuda. Inmenso agradecimiento para todos ellos y eso hace
que nos comprometamos más en ofrecer lo mejor para todos los
usuarios del hospital”, señaló emocionado el doctor Duarte.
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Cabe recordar que el doctor Javier Duarte, en el momento de
asumir  el  pasado  20  de  agosto,  encontró  en  mal  estado  y
clausurado la mayoría de los baños públicos de la institución.

Además encontraron muebles y equipos médicos tirados en el
patio trasero del edificio, denunció en su momento.

Caso  “Cucho”:  Fiscalía  debe
determinar responsabilidad de
policías

TRIBUNAL.  REUNIÓN  DEL  MINISTRO  DEL  INTERIOR  CON  LA
CÚPULA DE LA POLICÍA.

ASUNCIÓN. Con relación a los policías imputados y con prisión
preventivas  por  el  sonado  caso  del  capo  narcotraficante
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Reinaldo Javier “Cucho” Cabaña, el ministro del Interior Juan
Ernesto Villamayor, afirmó que la Comandancia de la Policía
Nacional  puso  a  disposición  de  la  Fiscalía  a  todos  los
uniformados investigados.

El secretario del Estado hizo esta declaración este miércoles
durante  la  apertura  del  Tribunal  de  Calificaciones  de
Comisarios Generales de la Policía Nacional, en sede de la
Comandancia (Foto).

En la oportunidad, Villamayor aclaró que «si existiese algún
hecho  punible»  es  la  Fiscalía  la  que  debe  investigar  y
determinar la responsabilidad de cada personal, mientras que
la  Policía  Nacional  se  encarga  de  investigar  y  aplicar
sanciones administrativas a través de Asuntos Internos.

“La Policía ya no tiene ninguna participación en esto y son
los  fiscales  los  que  deben  argumentar  las  imputaciones  y
llevar adelante el proceso”, precisó el ministro del Interior.

“Las instrucciones son trabajar, no nos queda otro camino más
que trabajar. Nosotros tenemos que poner a los mejores hombres
de la Policía al frente de la institución salir fortalecida.
No va a ser la primera crisis que tiene la Policía, no va a
ser la última, pero esperamos salir de todo esto cada vez más
fortalecidos”, enfatizó el ministro Juan Ernesto Villamayor.

Violentos asaltos en Asunción
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La  policía  llegando  al  lugar  de  los  hechos.  Foto
Gentileza

La Policía Nacional reportó dos violentos asaltos armados a
pasajeros de un transporte público y a un local comercial, en
Asunción.

Ambos  sucesos  ocurrieron  en  la  noche  del  martes  y  los
delincuentes actuaron con mucha violencia, según las víctimas.

En el primer caso, unos 14 pasajeros de un colectivo de la
Línea 16 de la empresa Unión SRL fueron asaltados en el barrio
Sajonia, por tres delincuentes armados con machetillos.

Los  delincuentes  despojaron  a  las  víctimas  de  dinero  y
aparatos celulares, mientras el chofer Crispín Villalba, fue
despojado de la recaudación del día, informaron los agentes
intervinientes.

Otro golpe

Tres  delincuentes  irrumpieron  en  el  local  de  la  cadena
comercial “Biggie”, ubicada en la Avenida Madame Lynch y Río
Paraguay, de Asunción.



En la ocasión, los asaltantes se alzaron con G. 7 millones,
producto de la recaudación de la tarde y la noche del martes,
informó la Policía.

Según se pudo observar a través de la filmación de las cámaras
de circuitos cerrados del negocio, los asaltantes redujeron a
los  cajeros  Deisy  Rodríguez  y  Diego  Riveros,  además  al  
guardia de seguridad Sergio Fernández, a quienes obligaron a
punta de armas de fuego a permanecer en el suelo.

Luego  exigieron  a  la  joven  a  abrir  una  de  las  cajas
registradoras, pero la negativa de la empleada provocó la
violenta reacción de uno de los asaltantes que efectuó un
disparo, sembrando el pánico.

Finalmente, los delincuentes arrancaron a la fuerza las cajas
registradoras alzándose con la recaudación de la fecha. A un
cliente ocasional también le obligaron a entregar su celular y
sus zapatos deportivos, refiere el informe policial de la
Comisaría 10° Metropolitana.


